aquarius aktuell



Was war los?

Samstag, 14. Juli – Lechschwimmen

26 Wasserratten fuhren mit dem Omnibus an den Weitmannsee bei Kissing.







Dort sprangen wir gut gelaunt in den Lech und schwammen hinunter bis zum Hochablaß.



Nach der Durchquerung des Kuhsees war der sportliche Teil dieser Veranstaltung beendet.











Nach dem der starke Wind nachgelassen hatte konnten wir bis spät in die Nacht auf unser Seeterrasse feiern.







Unsere nächsten Veranstaltungen:

Samstag, 8. September - Besichtigung des Lechmuseums in Langweid Wir treffen uns um 16:00 Uhr an der Lechwerkstraße 19, 86462 Langweid Die für uns eigene Führung dauert ca. 2 Stunden Anschließend wollen wir gemeinsam zum Abendessen gehen.

viele Grüße,

die Vorstandschaft